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为了迎接党的十九大胜利召
开，郑州报业集团重磅推出《殷殷嘱
托 郑州答卷——打好“四张牌”的
郑州实践》大型报道，一经推出，立
即在全市引发热议，截至昨日18时，
新媒体综合点击量已突破百万。

“正如报道中所说，过去的三年
多时间里，郑州人民不负总书记期
待嘱托，交上了一份沉甸甸的答
卷。”网友“大洹水阳”表示，已将这

组报道传至自己的朋友圈、微信群，
分享自己的兴奋之情。

两天来，网友们在郑州报业集团
的新媒体矩阵上纷纷留言，表达对郑
州的美好祝愿：“在总书记的关心下，
郑州的发展一定会更上一个台阶，大
家一起加油！相信郑州会更好，河南
会更好！未来的郑州，一定会让世界
刮目相看。”
郑报融媒记者 石闯

《殷殷嘱托 郑州答卷》新媒体点击量突破百万
网友纷纷点赞祝愿：

“相信郑州会更好，
河南会更好！”

“报道让我们眼前为之一亮，心头为
之一振！亮，就在于它聚焦了习近平总
书记提出打好‘四张牌’以来我市取得的
新成效、新进展、新变化；振，就在于看到
报道后，全区广大干部职工群情激昂，信
心爆棚！”金水区委书记陈宏伟表示，金
水作为郑州中心城区，理应在郑州发展
中承担更大责任、作出更多贡献。具体
来说，要三管齐下：一是全面发挥四大
标志性工作引领作用，即充分发挥新型
城镇化建设“压舱石”作用、产业发展
“硬支撑”作用、开放创新“加速器”作
用、三级三类便民服务“民生网”作用。
二是全面用好“金典六策”，即以产业扶
持、科技创新、人才引进为核心的 1+5扶
持政策体系，吸引更多高端企业集聚金
水。三是全面提升工作落实力，狠抓重
点、狠抓具体。

“报道在二七区广大干部群众中引
发热议，切实起到提振发展信心、凝聚
发展力量的作用。”二七区委书记陈红
民表示，二七区要把打造“三个二七”，
建设现代化国际化生态化新城区作为
打好“四张牌”，助力国家中心城市建
设的着力点，突出做好经济发展与大
气污染防治双统筹工作，创新建立“三
定四推五落实”、红黄蓝绿四色预警等
项目推进机制，互联网+精准整治、136
扬尘治理等大气污染治理常态化运行
机制，智慧督查、“五重八专”、“1+N”考
核激励等保障机制，全力抓好以“双
十”出彩项目为带动的 150 个重大项

目、335项重点工作、17个暖心项目，在
各项工作中奋勇争先。

上街区委书记宋洁表示，按照全市
“四重点一稳定一保证”工作总格局，上
街区加快实施“三融入三提升”战略，
全面落实好各项建设任务。一是围绕
中部片区开发建设，高标准做好规划设
计，强化招商引资，持续完善城市功能，
努力建设郑州西部现代化新城区。二
是围绕建设国家通航产业综合示范区，
形成更加完善的临空经济产业链，力争
2020年打造成年主营收入突破百亿元
的通航产业集群。三是围绕国际陆港
第二节点建设，高质量完成规划编制，
加大郑新班列开行班次，力争 2020年物
流贸易营业收入突破百亿元。四是围
绕中国有色金属创新创业综合体等平
台建设，出台完善创新创业、人才引进
政策，吸引、留住人才在上街发展，着力
增强内生发展动力，开创经济社会发展
新局面。

新密、荥阳、登封和中原、管城、惠济
的广大干部群众也纷纷表示，报道让自己
再次重温了习近平总书记对郑州的殷切
期望和深情嘱托，提振了大家干事创业的
信心和决心。大家表示，一定要牢记总书记
的嘱托，自觉增强使命感和责任感，立足
岗位实际，主动作为，在郑州建设国家中
心城市的伟大征程中建功立业，做出新成
绩。
郑报融媒记者 武建玲 安群英 党贺喜
裴其娟 张立 卢文军 覃岩峰 张倩

主动作为谋新篇

10月9日，郑州报业集团统筹旗下党报、都市报、网络、“两微一端”和
移动视听媒介，重磅推出《殷殷嘱托 郑州答卷——打好“四张牌”的郑州实
践》大型报道，其中《郑州日报》5个整版、《郑州晚报》11个整版，“两微一
端”新媒体稿件同步推送，在省会广大干部群众中引起强烈反响。

大家纷纷表示，这组报道特别是《殷殷嘱托 郑州答卷——郑州市贯
彻落实习近平总书记视察指示精神加快发展纪实》长篇通讯，全面回顾了
三年多来郑州率先模范落实习近平总书记对河南提出的打好“四张牌”要
求，自觉站位全国大局中来谋划发展的新成就、新辉煌，总书记对郑州的
厚爱、勉励和鞭策，增强了全市人民在新起点上真抓实干、不负重托、奋勇
当先，为郑州建设国家中心城市增光添彩的信心和决心。

为家乡日新月异的发展深感自豪

“这组大型报道令人激情满怀，
我们干事创业的信心就更足了。”郑
州知名音乐人宋志刚表示，作为老
郑州人，他为家乡突飞猛进的发展
和城市日新月异的变化深感自豪。

他说，报道中一个个生动的事
例和一组组权威的数据，印证了郑
州的巨变。“这是我们大郑州昂首阔
步走向世界走向未来的‘国际范儿’，
这是把握时代机遇、积极进取的豪
情诗篇，这也是我们交给总书记的
一份满载心血与汗水的答卷。让我
们一起用自信、自强的声音让全世
界听到，我的名字叫郑州！”

惠济区交通运输局党组副书记
侯永革表示，这组大型报道详细回
顾了总书记视察郑州的重要指示和
殷殷嘱托，展现了郑州三年来牢记
嘱托、砥砺奋进，坚持改革发展所发
生的一系列喜人变化，读后令人振
奋。“总书记的亲切关怀，让我们充
满干劲。建设国家中心城市，这是
具有里程碑意义的大事，标志着郑
州站在了新的历史起点上。这是前
所未有的发展机遇，需要一步一个
脚印向前迈进。”侯永革表示，作为
一名党务工作者，将牢记总书记的
嘱托，主动作为。

“长篇通讯看了好几遍，很客
观、有高度、有气势、接地气，写出了
我们的心声。”郑州工程技术学院副
教授熊项斌表示，作为市民，对郑州
这几年的发展成就有深切体会，那
就是郑州发展速度越来越快了，发
展质量越来越高了，发展规模越来
越大了。

他说，在全市上下喜迎党的十
九大胜利召开的日子里，《郑州日
报》《郑州晚报》、中原网合力推出
了《殷殷嘱托 郑州答卷——打好
“四张牌”的郑州实践》大型报道，
让我们更加具体地了解到了郑州几
年来的发展成就，尤其看到“E贸
易”离“买全球卖全球”目标越来越

近、中铁装备的业务覆盖半径越来
越大、“空中丝绸之路”越走越宽、
郑欧班列发车频次越来越高且趟趟
满载，顿觉热血沸腾，催人奋进。在
今后的工作中，将会立足岗位做贡
献，奋勇争先，为加快建设国家中心
城市尽微薄之力。

“看了报道，感觉到推进工作的
方向更明了，协调发展的责任更重
了。”新密市袁庄乡党委书记周建伟
表示，作为基层干部，应该深刻领会
总书记对郑州的指示精神，自觉增
强使命感和责任感，在郑州新一轮
发展中建功立业，真心实意为老百
姓办事，努力让群众有更多的幸福
感、安全感和自豪感。

报道写出了我们的心声
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